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第 3 屆第 5 次定期大會第 31 次會議 

（中華民國 110 年 8 月 2 日下午 3 時 1 分） 

散會動議 

主席（曾議長麗燕）： 
各位同仁請就座，繼續開會。（敲槌）第 26 次至第 30 次會議紀錄，已經放

在各位同仁的桌上，請大家詳閱。有沒有意見？［沒有。］沒有意見，會議紀

錄確認。（敲槌）童總召請發言。 

童議員燕珍： 
謝謝主席。我們提權宜問題，因為今天下午的議程，目的是要討論「市政府

組織再造」的專案報告，但是我們的市長因為要處理防疫、防汛的工作，請假

沒有列席，而且市政府的組織再造，最後還是要由市長做最後的決策。決策者

不在，也就是大人不在，我們今天的專案報告在這裡討論了半天，也是沒有什

麼意義的。另外，為了不要債留子孫，目前市政府的人事成本，已經占了 6 成，

要如何節省人事成本，將來市府的預算，對高雄市的市民，有非常大的影響。

經過組織再造後，才能夠符合現在的時空背景，因為現在的時空背景都改變

了，有必要做市政府的組織再造，就好像人體身體的體檢一樣，今天人都不在

了，要做什麼體檢呢？沒有辦法做體檢啊！所以我們希望下一次等到市長在

場，況且今天衛生局局長也請假，我們不能說防疫是錯誤，防疫當然是正確的，

當然什麼都是防疫第一，現在防疫是最重要的。可是如果今天市長不在，我們

做這樣的討論，是沒有任何的意義，而且這個案子沒有那麼急迫，針對今天的

專案報告，本黨團希望疫情緩和之後，擇期再開，所以我提散會動議。 

主席（曾議長麗燕）： 
童燕珍總召提散會動議，各位同仁有沒有人附議？［附議。］動議成立。現

在散會，有沒有意見？沒有意見，散會。（敲槌） 


